

ABSTRAK

Rabi'atul Adawiyah, 2020, *Penggunaan Google Form sebagai Media dalam Pelaksanaan Ujian Harian Berbasis Online di SMKN 1 Tlanakan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Dr. H. Mohammad Kosim, M.Ag

Kata Kunci: *Google Form*, Ujian Harian.

Evaluasi merupakan alat ukur untuk mengukur tingkat keberhasilan pencapaian tujuan pendidikan. Pada era teknologi seperti saat ini, bentuk evaluasi atau ujian mulai beralih dari *Paper Based Test* (PBT) menjadi *Computer Based Test* (CBT). Sebagian besar sekolah di Indonesia menerapkan ujian berbasis komputer dengan menggunakan fitur-fitur atau aplikasi tersendiri. Seperti halnya *Google Form* salah satu fitur dari *Google* yang digunakan sebagai media dalam pelaksanaan ujian harian berbasis *online* di SMKN 1 Tlanakan.

Penelitian ini memiliki tiga fokus penelitian yang menjadi pembahasan pokok dalam skripsi yang berjudul penggunaan *Google Form* sebagai media dalam pelaksanaan ujian harian berbasis *online* di SMKN 1 Tlanakan. Adapun fokus penelitian tersebut sebagai berikut: *Pertama*, bagaimana prosedur pembuatan soal ujian harian berbasis *online* menggunakan *Google Form*. *Kedua*, apa saja kelebihan dan kelemahan menggunakan *Google Form* sebagai media dalam pelaksanaan ujian harian berbasis *online*. *Ketiga*, respon dari peserta didik mengenai penggunaan *Google Form* tersebut.

Adapun pendekatan yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh oleh peneliti yaitu dengan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Yang menjadi informan adalah kepala sekolah, guru, dan beberapa siswa/i SMKN 1 Tlanakan. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: prosedur yang digunakan dalam membuat soal ujian harian berbasis *online* tetap mengacu pada panduan penulisan soal dari pusat penilaian pendidikan. Dalam merakit soal memerlukan adanya kisi-kisi. Penyusunan kisi-kisi merupakan langkah awal sebelum penulisan soal. Mulai dari menentukan KD, memilih materi hingga merumuskan indikator. Salah satu kelebihan menggunakan *Google Form* yaitu bagi guru hasil atau kalkulasi jawaban bisa tersusun langsung dan dianalisis secara otomatis berbentuk grafik. Bagi siswa sendiri dapat memudahkan pengerjaan ujian. Kelemahan penggunaan *Google Form* ini harus tersambung dengan internet. Sedangkan pengguna tidak selalu ada di jangkauan internet yang memungkinkan dapat berjalan dengan lancar. Sedangkan kekurangan dari *Google Form* harus selalu tersambung dengan internet. Respon dari peserta didik dengan diterapkannya *Google Form* sebagai media dalam ujian harian sangat baik. Karena penggunaan *Google Form* lebih memudahkan mereka untuk mengerjakan soal ujian. Dari pihak pendidik juga lebih mudah dalam menganalisis soal, menghemat waktu dan mempercepat perolehan hasil.